

Wigand Alpers

Samstag, 20. November 2010

Wigand Alpers kam Anfang 2010 zu uns. In seinem Vorstellungsposting schrieb er folgendes:

"Mein Herz schlägt seit bald siebenundvierzig Jahren und ich höre auf den Namen Wigand.

Das erste Mal habe ich 1988 ein arabisches Land (Tunesien) unter die Räder genommen.

Es sollte mehr als zehn Jahre dauern, ehe ich dann Marokko entdeckte...

Bis 2006 war ich mit dem Rad insgesamt sechs mal dort; mal mit Reiserad, mal mit Rennrad; entweder allein, zu zweit, oder, wie 2005 mit einer Radgruppe.

Jetzt, nach vier Jahren Abstinenz, ist es dieses Jahr im März endlich wieder soweit....."

Jetzt hat er seinen Bericht der Reise mit insgesamt 10 Teilnehmer veröffentlicht: